



令和3年度入学式が挙行されました!

はじめまして。笹沼前校長先生の後任として馬頭高校校長に着任した小池学です。馬頭高校発展のために精一杯がんばります。今年度から『馬高通信』は私が担当しますので、どうぞよろしくお願いいたします。馬頭高校に関する話題を発信して参ります。

4月7日(水)に令和3年度入学式が挙行されました。今年度は普通科57名、水産科22名、計79名が入学しました。式辞のなかで、アルファベットの「C」から始まる次の3つの言葉を新入生に送りました。また、翌8日(木)には第1学期始業式が行われ、普通科6クラス186名、水産科3クラス58名で新年度がスタートしました。

○「コミット」Commit

「結果にコミットする」というテレビCMでお馴染みの“コミット”です。いろいろな意味を持つ言葉ですが、ここでは「覚悟する」「関与する」という意味で捉えてください。自らの意思で馬頭高校を選んだことを肝に銘じ、主体的に、自分の責任でこれからの学校生活に積極的に関わることです。

○「チャレンジ」Challenge

文字通り新しいことに“チャレンジ”するということです。馬頭高校は小規模の学校ですが、「那珂川学」や水産科の実習など、本校ならではの学びがあります。意欲を持って取り組むことにより、その学びはさらに広がり、深化し、皆さんに大きな可能性をもたらします。

○「コントロール」Control

ものごとがうまくいかないことはよくあることです。悩みのない人なんてどこにもいません。ものごとには自分でコントロールできることと出来ないことがあります。自分の感情に耳を傾ける習慣をつけると良いでしょう。自分の気持ちを“コントロール”して、自分が“コントロール”できることに集中するのです。

【フォトギャラリー】入学式の一コマ



今年度の新入生 79名



式辞を述べる小池新校長



誓いの言葉 水産科斎藤心聖君